3年生社会科見学~新陽社さんに行きました!~

~第3学年 社会科~

7月11日(火)の2・3校時に、新陽社さんに社会科見学に行きました。

始めに、新陽社さんが作られている駅のホームにある表示板について、説明をして下さいました。日頃、何気なく電車の時刻表を見ている表示板。しかし、たった一つの表示板にも、点検作業をしやすくするための工夫や特定の色が見えづらい方への工夫など、様々な工夫があることを知りました。

次に、線路に取り付ける融雪装置についてのご説明がありました。線路を切り替えるポイントに雪が降り積もってしまうと、切り替え作業ができなくなってしまうため、新陽社さんでは線路に取り付けることのできる融雪装置を作っているそうです。様々な線路に対応できるように色々な形・長さの融雪装置があり、すべて実物を見せていただき、子供たちも興味津々の様子でした。

最後に、工場で使用している機械について実演を交えて説明していただきました。数 t (トン) の物も持ち上げることのできるクレーンや、フォークリフトなどを見せていただきました。また、作業は安全面の配慮から、必ず複数人で対応することも教えていただきました。

今回の社会科見学を通じて、子供たちは工場で働く方々のお仕事の内容は勿論、そこで働く方の工夫や苦労、願いなど、様々なことを学ぶことができました。ご多用の中、子供たちのためにお時間を下さった新陽社の皆様方、本当にありがとうございました。







